

<b>Problematización (describe tres problemáticas que detectes en tu comunidad)</b>	<b>Tres preguntas detonantes para la indagación (evita preguntas dicotómicas)</b>
<p>La crisis ambiental en la comunidad, se deriva de la falta de empatía por el medio ambiente y la falta de responsabilidad individual y colectiva de la sociedad, esto a afectado al cambio climático de hoy en día. Como huracanes, tormentas tropicales. La falta del cuidado del medio ambiente y la quema de basura a sido un problema de muchos años en la comunidad.</p>	<p>¿Qué medidas debemos tomar, tanto a nivel individual como colectivo, para reducir nuestra huella ecológica y mitigar los efectos del cambio climático?</p> <p>¿cuáles son los productos químicos mas agresivos para el medio ambiente?</p> <p>¿cómo proteger mejor la biodiversidad y los ecosistemas de nuestra comunidad?</p>
<p>La falta de agua potable es una de las crisis más graves que enfrenta la comunidad actualmente, la falta de acceso a fuentes de agua limpia y segura, la sobreexplotación de los recursos hídricos de empresas cercanas a la comunidad intoxica y han destruido ecosistemas naturales como su drenaje. Esto causando enfermedades en la comunidad y esta situación empeora cada año. La urbanización descontrolada, el cambio climático y las prácticas agrícolas ineficientes contribuyen al agotamiento de los recursos hídricos disponibles, lo que afecta no solo el consumo humano, sino también la agricultura, la industria y los ecosistemas naturales.</p>	<p>¿Cómo podemos promover el uso eficiente del agua en sectores clave como la agricultura, la industria y el consumo doméstico para garantizar su disponibilidad a largo plazo?</p> <p>¿Qué estrategias deben implementarse para mejorar el acceso al agua potable en comunidades vulnerables?</p> <p>¿De qué manera podemos fomentar la conciencia pública y de las empresas sobre la importancia de conservar el agua de nuestros ecosistemas y adoptar prácticas responsables de gestión hídrica, tanto a nivel individual como colectivo?</p>
<p>La pobreza es una de las problemáticas sociales más persistentes en la comunidad y compleja que afecta a muchas personas. Se caracteriza no solo por la falta de ingresos suficientes para satisfacer necesidades básicas como la alimentación, la educación, la vivienda y la atención médica, sino también por la exclusión social, la vulnerabilidad a crisis económicas y la falta de acceso a oportunidades para el desarrollo personal y colectivo.</p>	<p>¿Cómo podemos reducir la desigualdad económica y social para garantizar que todos los ciudadanos, independientemente de su origen o ubicación, tengan acceso a oportunidades que les permitan mejorar su calidad de vida?</p> <p>¿Qué políticas públicas y programas sociales son más efectivos para erradicar la pobreza extrema y garantizar el acceso universal a derechos básicos como la educación, la salud y la vivienda digna?</p> <p>¿Cómo pueden las comunidades y los gobiernos trabajar juntos para crear soluciones sostenibles que promuevan la inclusión social, la igualdad de género y la creación de empleo, rompiendo los ciclos de pobreza?</p>